

スポーツについて極められる場所

高校生の頃「教師になるんだ！」と鹿屋体育大学への進学を決めました。入学後、競技力の高い友人やさまざまなスポーツへの関わり方を知り、私自身のスポーツに対しての視野を広げることができました。また、競技に集中できる環境、少人数での授業で、スポーツやアスリートとしての知識、実力を伸ばすには日本一の場所であると4年間を通して感じました。競技を極めたい、スポーツについて学びたい、教師になりたいなど多種多様な目標を高いレベルで持つ仲間とともに4年間を過ごしてみてはいかがでしょうか？

Top Project 株式会社

小手川 聖修 KOTEGAWA Seishu

令和6年3月卒業 スポーツ総合課程 福岡県立筑紫高等学校・福岡県



YouTube



Messages From Graduates

卒業生からのメッセージ

自分を育てる4年間

スポーツについて深く学びたいという思いがあり、鹿屋体育大学に入学を決めました。大学では幅広い知識の学習と、地域の人々との交流の中で、スポーツに対する新しい考え方を学びました。競技に打ち込める素晴らしい環境と、尊敬できる先生方、かけがえのない仲間。鹿屋体育大学では新鮮で充実した4年間と、選んで良かったと思えるような大学生活が待っています。皆さんの夢を心から応援しています！

大田区役所

今村 ひまわり

IMAMURA Himawari

令和6年3月卒業 スポーツ総合課程
岡山学芸館清秀中学校・高等部・岡山県



YouTube



優先順位をつけて頑張りましょう！

大学というのは、社会人になる前の最後の学生段階ということもあります。さまざまな苦労をすることがあると思います。勉強も頑張らないといけない、課外活動も頑張らないといけない、生活のためにバイトも頑張らないといけない、3年生になると就職活動や教員採用試験の勉強をしないといけないなど、たくさんやることが出てきます。

その時に何かを諦めるのではなく、優先順位をつけて、諦めずに頑張り続けて欲しいと思います！何かを諦める必要は決してないし、どれかを捨てる必要もない。その中で、今の自分には何が1番重要なのかを考え、それから順番に努力して成果を残してもらいたいと思います。

全てを諦めずに取り組んだ結果は、自分の選択肢の多さに繋がり、社会人になった時に必ず生きてくるものだと思います。皆さんのさらなる活躍を期待しています！

株式会社ディアーズ・ブレイン
(ザ・ベースイート 桜島テラス)

高原 大武 TAKAHARA Taimu



YouTube

令和6年3月卒業 武道課程
近畿大学附属広島高等学校・中学校福山校・広島県



自分自身と真剣に向き合える4年間

トップレベルのチームでバレーボールをしたいと思い入学しました。日本一を目指し掲げ、仲間と切磋琢磨しながら技術力向上に励んだ4年間は非常に充実し、自分を律する力が付くとともに、スポーツをするだけでなく、支えることの大切や楽しさを学ぶことができました。また、授業では専門的な知識を吸収し、競技や就職活動に生かすことができました。

鹿屋体育大学は自分自身と真剣に向き合うには最適な環境です。人として何倍も成長できますし、自分の長所を生かした道も見つかります。皆さんも濃い4年間となるよう、頑張ってください。

富山県立新川みどり野高等学校

佐伯 恵々亜

SAEKI Lalaa

令和6年3月卒業 スポーツ総合課程
富山県立富山高等学校・富山県



YouTube

